



Seit einer Woche: Grüne Woche in Berlin

Beitrag

Bereits eine Woche ist die Grüne Woche in Berlin im Gange. Ein besonders beliebter Treffpunkt ist die Bayernhalle mit vielen Auftritten von bayerischen Musik- und Trachtengruppen. Von dieser Bayernhalle einige Bilder-Impressionen. Die Grüne Woche dauert noch bis Sonntag, 26. Januar, 18 Uhr.

Fotos: Hötzelsperger – u.a. als Oberfranken im Beisein von Stv. Ministerpräsidenten Hubert Aiwanger ein Eis-Bier-Fass öffneten













Kategorie

1. Grüne Woche Berlin

Schlagworte

1. Bayern
2. Berlin